
森林ボランティア

『『『オオオホホホーーーツツツクククののの会会会』』』だだだよよよりりり ＮＮＮＯＯＯ，，，６６６

「三つの志」を胸に自立した会を目指す
－森林ボランティア「オホーツクの会」第２回定期総会―

総会は、３月１５日、北見市緑のセンターで開かれ、１９名の会員が出席しました。来賓と

して常呂川森林環境保全ふれあいセンター（ＦＣ）石橋所長と栄自然再生指導官（活動状

況写真展示及び取材活動）が参加されました。

会長からは、ＦＣからの力強いご支援・ご指導のもと「三つの志」を胸に初年度の活動を

無事終えることができたこと、２年目の活動は自分たちができることを推し進め、自立した

会の運営を目指して会員の力を

結集していくことが大切であると

の挨拶がありました。
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の運営に活かしていきたと思います。
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した箇所を見に行き、その成長した姿を確認し
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す活動として街路樹を増やすなど自治会に呼び

協力してはどうか。

りがあるので、助成金を
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の負担をお願いするとか、
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第２回定期総会の様子



２月１５日（日）、常呂川上流部に位置する置戸町・鹿

の子沢風景林で冬の自然観察会が行われ、新雪が降

り積もる林道をスノーシューを履いて「虹の滝」まで往復

する冬の森林を散策しました。(参加者３０名)

散策では、やがて訪れる春に備えた冬芽や雪上に

残された動物の足跡などの観察をし、冬の静まりかえっ

た森林の中で、しっかりと息づいている動植物の生態を
感じ取ることができた観察会でした。

心地よい汗をかいた散策後は、置戸町観光協会のご厚意により勝山温泉「ゆうゆ」で昼食、休

憩し、希望者は温泉に入ることができました。

※お知らせ 市民植樹祭(野付牛公園)は５月１７日（日）実施さ

会費納入のお願い
会では、21 年度

の会費を集めてい

ます。1 家族 1,000

円です。宜しくお願

いします。

「オホーツクの会」のアンケートにご協力ありが

皆さんから貴重な意見を頂きました。今後の会の運営に反映さ

名・回収率５０．９％）

現在、森林ボランティア活動を進めるにあたり、ＦＣの全面的

準備、実行していますが、少しずつでも自立できるようにしてい

め、アンケートのなかで具体的項目を掲げ「お手伝いして頂ける

思表示された方の内訳は、イベントの企画３名、植樹や草刈・伐

報の原稿寄稿３名、写真撮影１名となっています。上記の方々に

お手伝いをお願いすることとします。なお、今回意思表示されな

期待しています。

ボランティア植樹５月２８日(木)実施決定、参

今年度の開催要項が決定しました詳細は別紙のとおりです。

「虹の滝」の前で記念写真に収まる参加者

・ ・ ・ ・ ・ 参加者の声 ・ ・ ・ ・ ・
この度は大変お世話になりました。私たちは

なかなか出る機会もなく、近くに「古の森」も

含め、自然を見学できる場所があることに感激

しました。心身ともにリフレッシュしながら帰

路につきました。冬の下見等をしながら案内、

取りまとめ等、準備も大変だったと思います。

これからも参加させていただきたいと思いま

す。昼休みはもう少し時間があればいいなと思

いました。ありがとうございました。
れます。個人参加です。

とうございました！！

せて頂きます。（回収人数５７

な支援を受けながらイベントの

きたいと考えています。そのた

方」を募ることとしました。意

採などの林業技術指導４名、会

つきましては、今後、具体的な

かった方も、積極的なご協力を

加者募集始まる！

冬の自然観察会の様子


